## Pfarre Ebelsberg St. Johannes der Täufer



Ich bin für die Diakonie (Seelsorge) zuständig.



## Zu meiner Person:

Ich bin Anna Ludwig, geboren 1959 in Steyr und seit 1979 in Linz wohnhaft. Mein Mann und ich haben drei erwachsene Kinder und eine Enkelin.

## Mein Pfarrleben:

Ich komme aus einer sozialistischen Familie, die mit Religiosität, außer Taufe, Erstkommunion und Firmung nichts zu tun hatte. Mein Vater sagte immer: Wie kommen wir zu so einer Tochter, die in die Kirche geht! Aber das "Anderssein" wurde akzeptiert und als sozial geprägtes Kind wurde ich auch durch meinen Beruf als Kindergärtnerin und Sondererzieherin in meinem Lebensstil ermuntert. Ich bin sicher die Quereinsteigerin ins Seelsorgeteam. Erst 2022 kam ich in den Pfarrgemeinderat und wurde aber auch gleich ins Seelsorgeteam gewählt. Ich bin sehr vielseitig und kann gut die Leute begeistern und möchte mich für Menschen, denen es nicht so gut geht, einsetzen. Mein Motto lautet: Gutes tun, fröhlich sein und die Spatzen pfeifen lassen. Wenn ich mich für etwas begeistere, dann sicher mit Herz und Seele. Ich bin stolz darauf, Teil des Pfarrgemeinderats zu sein und freue mich darauf, mit anderen engagierten Menschen zusammenzuarbeiten, um unsere Gemeinde zu verbessern.